

Anna Schlosser-Keichel:

**Herzlichen Glückwunsch, Sandra Redmann
Herzlichen Dank, Horst Hager**

Zu der Verabschiedung des bisherigen Kinder- und Jugendbeauftragten des Landes Schleswig-Holstein, Horst Hager, und der Vorstellung der künftigen Kinder- und Jugendbeauftragten, Sandra Redmann, erklärt die Vorsitzende des Arbeitskreis Frauen, Familie und Jugend der SPD-Landtagsfraktion, Anna Schlosser-Keichel:

„Mit Sandra Redmann hat Ministerpräsidentin Heide Simonis erneut eine ausgezeichnete Personalentscheidung getroffen. Sandra Redmann ist eine sehr engagierte, profilierte Jugendpolitikerin. Sie hat bereits in ihrem ersten Jahr im Landtag bewiesen, dass sie couragiert die Interessen der Kinder und Jugendlichen vertritt und im Umgang mit ihnen den richtigen Ton findet. Wir freuen uns darauf, auch künftig mit ihr eng zusammenzuarbeiten.

Sandra Redmann wird ab Januar 2001 neue Kinder- und Jugendbeauftragte sein und dann ihr Amt als jugendpolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion niederlegen.

Dem bisherigen Kinder- und Jugendbeauftragten, Horst Hager, danke ich herzlich für seine Arbeit. Er hat mit seinem langjährigen Einsatz für Kinder und Jugendliche in Schleswig-Holstein Maßstäbe gesetzt. Er war immer ein kompetenter Gesprächspartner und engagierter Mitstreiter in Sachen Jugendpolitik. Wir bedauern, ihn zu verlieren, sind aber sicher, in Sandra Redmann eine hervorragende Nachfolgerin zu haben.“

(Sib)